

18 000 visiteurs pour la 3e édition de Terroirs en fête

L'excellence de nos terroirs séduit le public

Publié le 26 juin 2019

Avec 18 000 visiteurs, contre 12 000 l'an dernier, la troisième édition de « Terroirs en fête », organisée par le Conseil départemental de Vaucluse le week-end dernier au parc de l'Arbousière de Châteauneuf-de-Gadagne, s'est révélée un franc succès !

150 exposants, producteurs et artisans, ont pu présenter à un très large public le fruit de leur travail et partager leur passion. La Chambre d'agriculture de Vaucluse et la Chambre de métiers et de l'artisanat étaient également associées à ce rendez-vous annuel gratuit, toujours plus apprécié.

« **Terroirs en fête est une réussite éclatante !** » se réjouit [Maurice Chabert](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a) [cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a), président du Conseil départemental de Vaucluse. Un grand merci à Pierre Molland, maire de Châteauneuf-de-Gadagne, aux professionnels, au public et à tous ceux qui ont contribué à ce succès. Cette grande fête populaire qui célèbre l'excellence de nos produits du terroir est une invitation à faire vivre ensemble nos traditions, cet art de vivre en Vaucluse qui nous unit et dont nous sommes fiers »

Fort du succès de cette édition 2019 qui a séduit au-delà des frontières du département, le Conseil départemental de Vaucluse donne d'ores et déjà rendez-vous aux producteurs et aux visiteurs l'an prochain pour une quatrième édition tout aussi ambitieuse.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09